

Touristikgemeinschaft Hohenlohe e.V. • Allee 17 • 74653 Künzelsau

Ansprechpartnerin: Sarah Schmidt
Telefon: 07940 18-1351
E-Mail: sarah.schmidt@hohenlohe.de
www.hohenlohe.de



Pressemitteilung

22. Januar 2024

Hohenlohe auf der Internationalen Grünen Woche in Berlin

Die Touristikgemeinschaft Hohenlohe e.V. aus Künzelsau hat die Region Hohenlohe in Berlin am neuen Gemeinschaftsstand von Baden-Württemberg in Halle 5.2 präsentiert. Vom 19. bis 22. Januar 2024 erhielten Messebesucher Urlaubstipps, umfangreiche Angebote zum Einkaufen bei Direktvermarktern sowie zum Radfahren und Wandern.

Berlin-Experte Reiner Groß (Rot am See-Brettheim) und Werbebotschafterin Sigrid Fleisch (Pfedelbach-Heuberg) informierten Peter Hauck, Minister für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, und Joachim Ruckwied, Präsident des Deutschen Bauernverbands, über die Genießerregion im Norden Baden-Württembergs. Die beiden Mitgliedsbetriebe Brennerei Duske aus Rot am See-Brettheim und Gsälz Laden Fleisch aus Pfedelbach-Heuberg hatten Genusszeugnisse mit dabei, die probiert werden konnten. Björn Duske informierte über seinen Gin und selbst gebrannte Destillate aus heimischem Obst. Sigrid Fleisch hatte selbst produziertes Chutney als kleine Leckerbissen mit am Stand dabei.

Die Touristikgemeinschaft Hohenlohe ist langjähriger Partner am Stand des Landes Baden-Württemberg auf der Internationalen Grünen Woche. Die Tourismus Marketing GmbH Baden-Württemberg ist dieses Jahr ein weiterer Kooperationspartner. Im neuen Design stellt sie die Plattform für die touristischen Regionen für die diesjährige Messepräsentation. Hohenlohe war für vier Tage Standpartner, anschließend stellen weitere Regionen aus dem Land ihre Urlaubsangebote aus.

Die traditionsreichste Messe der Land- und Agrarwirtschaft lockt mit dem Jahresauftakt jährlich Besucher wie Landfrauen, Maschinenringe, Erzeuger und Fachbesucher an. Sie gilt als Schaufenster für Leistung und Bedeutung der Landwirtschaft und dient dem Austausch zwischen Erzeugern und Endkunden. Noch bis Sonntag, 28. Januar 2024, kann die Messe von 10 bis 18 Uhr besucht werden. Der Gemeinschaftsstand Baden-Württemberg befindet sich in Halle 5.2.



Bildunterschrift: (von links nach rechts) Peter Hauck, Minister für Landwirtschaft, Ernährung und Verbraucherschutz B.W, Sigrid Fleisch, Gsälz Laden Fleisch, Anna Hollenbach, Vorsitzende Landjugend B.W., Reiner Groß, Joachim Ruckwied, Präsident Deutscher Bauernverband, Martin Rützel, Brennerei Duske